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1I.,n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Heinz Fischer 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Schaffung einer ombudsmannahnlichen Einrichtung. 

Die SchaffUng einer Volksarnlaltschaft ist bekanntlich in de:e zu 

Ende gehenden Gesetzgebungsperiode daran gescheitert. dass der 

von einem Unter ausschuss des Nationalrates erarbeitete Gesetzent-

wurf nur die Zustimmung von SPÖ.und FPÖ, nicht aber die Zu-

stimmung der ÖVP und daher auch nicht die zur Beschlussfassung· 

Ober ein Verfassungsgesetz erforderliche Zweidrittelmehrheit er-

langt hat. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 

an den Herrn Bundeskanzler die nachstehenden 

Anfragen 

1) Sehen Sie eine Möglic~~eit, eine ombudsmannähnliche Einrichtung 

in Österreich auch dann zu schaffen, ,,,enn es auch in der nächsten 

Gesetzgebu!lgsperiode in angemessener Zeit nicht gelingen sollte, 

die verfassungs:r:'echtlichen Grundlagen für eine solche. Einrichtung 

zu schaffen ? 
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2) \'7elchen \Virkungsbereich könnte ein nur Cluf einfach gesetz

licher Grundlage errichteter Volksammlt haben? 
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